

WAS IST DER ELTERNRAT?

Der Elternrat bildet eine Brücke zwischen Elternhaus und Schule.

IM ZENTRUM DER ZUSAMMENARBEIT STEHT DAS WOHL DER KINDER

Der Elternrat setzt sich ein für

- eine partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule
- den Gedanken- und Informationsaustausch zwischen Eltern und Schule

Der Elternrat will kommunizieren, vernetzen und den Eltern eine offizielle Plattform rund um das Thema Schule-Elternhaus bieten.

Der Elternrat organisiert und unterstützt

- gemeinschaftliche Anlässe
- Elternbildungsanlässe
- Aktionen wie z.B. «Tag des Apfels»

Wie komme ich in den Elternrat?

Am Elternabend im ersten Quartal des Schuljahres werden die Klassenvertreter/innen gewählt. Diese vertreten dann die Anliegen der Eltern im Elternrat.

Wie ist der zeitliche Aufwand?

Pro Schuljahr sind geplant:

- Zwei Sitzungen mit der Schule und der Schulbehörde
- Zusätzlich kommen die geplanten Anlässe dazu

Die Elternräte arbeiten ehrenamtlich.

Bei Fragen und Anliegen können Sie uns gerne kontaktieren:

Kontakt: elternrat@schuwi.ch

Weitere Informationen finden Sie unter:

<https://www.schuwi.ch/Elternrat>

